
 

 

 

 

 

PROPUESTAS Y PREGUNTAS PARA EL PLENO DE ENERO DE 2022 

1. Hemos podido comprobar como durante los días de diario, durante la recogida 

de basura por Promedio, existe un solo operario para dicho servicio además del 

conductor. ¿Por qué está ocurriendo esto? ¿Por qué no se nos ha informado de 

dicha situación? ¿Pedimos se Convoque la comisión pertinente donde se 

exponga de forma exhaustiva las condiciones firmadas con Promedio que 

justifique esta forma de proceder? 

2. ¿Por qué han quitado los troncos de las palmeras del Parque Municipal donde 

había nidos de cigüeñas? ¿Les molestaba que hubiese esas aves protegidas en 

el Parque? ¿Tenían permiso de Medio Ambiente para hacerlo? 

3. La “zona verde” que está junto al camino de las moreras, al norte de la barriada 

del Valle y paralela a la vía del tren, está llena de basuras y yerbas 

incontroladas, los árboles y adelfas que plantaron han desaparecido, etc. ¿Se 

está dando las pautas a los operarios municipales para que acudan a al 

acondicionamiento de dicha zona? 

4. ¿Qué órgano del Ayuntamiento le ha puesto a la Biblioteca Municipal Nuestra 

Señora de Barbaño? ¿Cuándo se lo pusieron? 

 

5. Estamos comprobando como se están llevando a cabo determinadas labores de 

mantenimiento en el parque Juan Méndez, sin embargo, cuando se acerca el 

verano la falta de riesgo provoca un deterioro grave de las zonas verdes. ¿Se va 

a utilizar el pozo del que dispone dicho parque para paliar esta falta de riego, 

especialmente en verano?  

6. Hemos podido comprobar como el vallado de las pistas deportivas, 

recientemente acondicionadas, del parque municipal presenta agujeros por 

intentar acceder al estar las puertas de entrada cerrada con candados. Pedimos 

se permita el acceso libre a dichas instalaciones durante el horario de apertura 

del parque.  



7. ¿Cundo se va a proceder a plantar los árboles en las pocetas que se dejaron 

preparadas en el último acondicionamiento de acerados de la calle Gabriel y 

Galán? 

8. Hemos podido comprobar como determinados carteles informativos del Atrio 

han aparecido con pintadas Pedimos se proceda a su limpieza. 

9. Numerosos vecinos nos han trasladado como el lamentable estado de las tapas 

de registro y acometidas de la Plaza de las Estrébedes ha provocado que algún 

vehículo haya sufrido algún reventón de rueda. Pedimos se solucione este 

problema. 

10.  El cruce de acceso al Centro de Salud y comercios adyacentes presenta 

bastantes carencia y deficiencias tanto en lo que respecta al acondicionamiento 

del mobiliario urbano como a la señalización del tramo. Esto está provocando 

confusiones en los accesos, tropiezos de los peatones, etc. Pedimos se proceda 

a una evaluación pormenorizada de la zona y se planifique las acciones a seguir 

para dar solución a estos problemas. 

11. ¿Cuándo vamos a conocer la ejecución de la obra del desdoblamiento de la 

carretera EX 328 conocida como “carretera de Don Carlos”? 
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